

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Dezember 2008 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Claus Stamann

Das heimatkundliche Forschen von Claus Stamann ist der Öffentlichkeit seit Jahrzehnten bekannt. Er hat zahlreiche Artikel für die Wochenendbeilage der Böhme-Zeitung „Der Niedersachse“ verfasst. Die Themen befassten sich mit den Naturräumen der näheren Umgebung. Noch eindrucksvoller und auch gewichtiger – im wahrsten Sinne des Wortes – sind die Arbeiten aus Claus Stamanns jüngerer Vergangenheit. In den vier Büchern

- Fintel – Die Geschichte eines Dorfes
- Anekdoten und andere Geschichten aus Fintel und Umgebung
- Großenweder Moor – Eine Siedlung für deutsche Rückwanderer
- Wesseloh – Die Geschichte eines Dorfes

hat er die Geschichte unserer Heimat festgehalten.

Daneben betätigte sich Claus Stamann wohl in allen Einrichtungen in seiner Wahlheimat Wesseloh. Er war Vorstandsmitglied des Sport- und Heimatvereins Wesseloh in der Zeit von 1980 bis 2004. Für den in der Trägerschaft des Sport- und Heimatvereins liegenden Kinderspielkreis Wesseloh nahm Claus Stamann von 1983 bis 2004 die Position des Geschäftsführers wahr.

In der Ortsfeuerwehr Wesseloh war er während der Zeit seines aktiven Dienstes Mitglied der Wettkampfgruppe und Schriftführer. In der Zeit von 1978 bis 2005 war er Mitglied des Ortskommandos der Ortswehr Wesseloh.

Von 1976 bis 2004 war Claus Stamann als Schriftführer im Vorstand des Hegerings engagiert.